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Нелёгкая посевная
В 45 хозяйствах района 

всех форм собственности 
подошли к концу весенние 
полевые работы.

Главная сложность посев-
ной заключалась в обильных 
осадках, начавших выпадать 
со второй декады апреля. На 
20 июня завершен сев ран-
них зерновых культур и сои, 
остается гречиха. Наиболь-
ший посевной клин зерновых 
(3200 га) и сои (7000 га) про-
веден в ООО «Красная звез-
да», в КФХ «Безух» под сою 
отдали 8300 гектаров, под 
зерновые - 1850. Лидер в по-
севе сои - ООО «Сандинь», их 
результат - 14000 га. В целом, 
в Ромненском районе общая 
площадь зерновых культур - 
8050 га (план 5845 га), ранних 
зерновых составила 6550 га 
(план - 4805 га), из них пшени-
ца разместилась на площади 

5380 га (план - 3650 га), овес 
780 га (план - 805 га), ячмень 
405 (план - 390 га). Также из 
зерновых присутствуют куку-
руза на зерно 1500 га (план - 
700 га) и запланирован сев 
гречихи порядка 340 га. Соя 
разместилась на площади 
62 000 (запланировано - 
73670 га). 

Хорошим стимулом для уве-
личения площадей посевов 
зерновых на сегодня являет-
ся не только необходимость 
севооборота, но и субсидиро-
вание увеличенных объемов 
погектарно Министерством 
сельского хозяйства Амурской 
области. 

Негативно повлияли низкие 
температуры, устоявшиеся 
на территории области, вме-
сте с обильными осадками, 
выпавшими на прошлой и те-
кущей неделях повсеместно. 

12.06.2019 г. зафиксировано 
такое опасное явление как 
град. Выпадение наиболь-
шего его количества было за-
фиксировано на территориях 
Поздеевского и Рогозовского 
сельсоветов. По подсчетам, 
после выезда комиссии на 
поврежденные градом участ-
ки, площадь гибели соста-
вила около 1600 га посевов 
сои. Обследование посевов 
осложняют погодные усло-
вия, так как к большинству 
из них доступ затруднен. Ряд 
хозяйств приступил к хими-
ческой прополке и обработке 
посевов. Далее в конце июня 
по плану - заготовка грубых 
кормов, которых в этом году 
запланировано заготовить 
20715 т. Из них сено - 15005 т, 
остальное будет дополнено 
соевой соломой. 

Отдел 
сельского хозяйства 
Ромненского района.

Дорогие друзья!
Поздравляем вас с Днем молодежи – 

праздником оптимизма и юности, уверенности 
и самостоятельности!

Юность и молодость - это прекрасный период в жизни каж-
дого человека.

Молодые люди нашего района талантливы, инициативны, 
энергичны, умеют принимать решения. 

Вы не только чувствуете свою причастность к судьбе нашего 
района, находите возможность раскрывать свой потенциал, 
но и проявляете себя в общественной жизни муниципального 
образования.

От вашей активной жизненной позиции, энергии, уважения к 
старшему поколению, к истории и славным традициям зависит 
будущее развитие и благополучие нашего района и страны. 

Пусть ваша жизнь будет насыщенной и разнообразной, 
пусть в ней найдется место для всего - учебы и науки, отдыха 
и общественной работы, любви и дружбы.

От всей души желаю вам достижения поставленных целей, 
уверенных побед и благополучия!

А.А. Опаленко
Глава Ромненского района

И.В. Тур
Председатель районного Совета народных депутатов

ОБРАЗОВАНИЕ

О результатах ЕГЭ
Единый государственный 

экзамен (ЕГЭ) - серьёзное и 
очень ответственное испыта-
ние для миллионов выпуск-
ников, многие из которых 
ждут его с содроганием. Пе-
реживают и родители, пони-
мая, что результаты ЕГЭ во 
многом определяют будущее 
ребёнка.

Ведь Единый государствен-
ный экзамен - это, по сути, два 
экзамена в одном - выпускной 
и вступительный: ЕГЭ даёт 
молодому человеку реальный 
шанс не только успешно окон-
чить школу, доказав себе и окру-
жающим свои блистательные 
знания по определенному пред-
мету, но и позволяет поступить 
на бюджет в высшее учебное 
заведение. А это, согласитесь, 
немаловажно.

В нашем районе 39 обучаю-
щихся 11 классов   из 7 школ  
приняли участие в Едином госу-
дарственном экзамене. Выпуск-
ники для получения аттестата 
о среднем общем образовании 
должны успешно сдать русский 
язык и математику базового или 
профильного уровня, нововве-
дения 2019 года. Остальные 
предметы выпускники выбирают 
по желанию для дальнейшего 
поступления. По 11 предметам 
проведен ЕГЭ на базе МОБУ 
Ромненская СОШ.  В настоящее 
время не все результаты экза-
менов поступили. По результа-
там экзамена по русскому языку 
все одиннадцатиклассники рай-
она  преодолели минимальный 
порог в 24 балла, два обучаю-
щихся МОБУ Ромненская СОШ 
(Сенчура Маргарита и Сергеева 

Юлия) получили самый высокий  
результат – 96 баллов.

Математику базового уровня 
сдавали 29 обучающихся, спра-
вились с заданием 27 человек. 
5 выпускников получили оценку 
«5»: Изотов Владимир, Сенчура 
Маргарита  (МОБУ Ромненская 
СОШ), Клепачева Юлия (МОКУ 
Рогозовская СОШ), Стрельник 
Яна (филиал МОБУ Позде-
евская СОШ-Верхнебельская  
СОШ), Логвина Анастасия (фи-
лиал МОБУ Святоруссовская 
СОШ - Знаменская СОШ), Чалая 
Анастасия (МОБУ Хохлатская 
СОШ). Математику профиль-
ного уровня сдавали 10 чело-
век, справились с заданиями 
9 человек. Лучший результат у 
обучающейся МОБУ Ромнен-
ская СОШ Сергеевой Юлии - 
70 баллов. Три выпускницы, не 
справившиеся с заданиями по 
математике, сдавали повторно 
экзамен 24 июня 2019 года.

Хочется отметить высокий  
результат по литературе у 
Логвиной Анастасии (филиал 
МОБУ Святоруссовская СОШ - 
Знаменская СОШ) - 90 баллов 
и истории у Сенчура Маргариты  
(МОБУ Ромненская СОШ) – 91 
балл. 

Всем выпускникам хочется 
пожелать удачи. А родителям 
– терпения, и пусть поддержива-
ют своих детей, настраивая их 
на лучший результат и успешное  
поступление  в  ВУЗы и СУЗы.

С. Совгирь, 
начальник отдела 

в составе аппарата 
отдела образования 

администрации Ромненского 
района.

ПАМЯТЬ

Торжественное возложе-
ние венков к мемориалу 
Скорбящей Матери состоя-
лось в селе Ромны 22 июня. 
Ромненцы пришли почтить 
память соотечественников, 
погибших на фронтах Вели-
кой Отечественной войны, 
воинов, умерших от ран, тру-
жеников тыла.

Среди пришедших покло-
ниться подвигу советского на-
рода – совсем юные. Здесь же, 
в районе исторического здания 
по улице Советской, в этот день 
ребятам посчастливилось уча-
ствовать в военно-спортивной 
игре. Им предстояло на деле 
познакомиться с русским сло-
вом «подвиг». По выражению 
Д.С. Лихачёва, исследователя 

древней русской литературы, 
«подвиг» означает движение, 
проворство, терпение и знание, 
знание, знание». Дети соревно-
вались в ловкости, находчиво-

сти, наблюдательности 
и отвечали на вопросы 
по истории Отечества. 
«Снайперов» и «связи-
стов», «десантников» и 
«радистов» по этапам 
большого пути прове-
ли сотрудники Ромнен-
ского историко-кра-
еведческого музея, 
работники библиотек, 
учителя Ромненской 
СОШ. Завершилась 
игра песней о подвиге 
славных героев-танки-
стов, участников боёв 
на Хасане,  написан-

ной в 1939 году. Её разучи-
ли все команды, проходя по 
маршруту.

Ольга Зыкова.

Кирилл и Илья – участники игры.

Ирина Тур - председатель районного 
Совета народных депутатов, 

Анатолий Опаленко - глава Ромненского района.

О великом подвиге
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Из набора общих тем, 

озвученных Президентом 
РФ в ходе прямой линии, 
можно выделить шесть, ко-
торые имеют наибольшее 
значение.

НАЦИОНАЛЬНЫЕ 
ПРОЕКТЫ
Комментарий Президента 
РФ В.В. Путина:

«Можно и нужно, на мой 
взгляд, понять, что являет-
ся главным для того, чтобы 
обеспечить нам прорывное 
развитие, что является глав-
ным с точки зрения мировых 
тенденций и что мы должны 
сделать и чего мы должны до-
биться для того, чтобы под-
нять уровень жизни граждан. 
Повторяю ещё раз: это ключе-
вой элемент всех националь-
ных проектов, для этого они и 
созданы».

«Нам нужно изменить струк-
туру нашей экономики, нам 
нужно, безусловно, сделать 
её высокотехнологичной, 
цифровой, включать элемен-
ты искусственного интеллек-
та, развивать беспилотники, 
развивать инфраструктуру».

«Это то, вокруг чего строит-
ся вся наша работа сегодня. 
Основная цель - поставить 
экономику на новые рельсы, 
повысить производитель-
ность труда и повысить уро-
вень жизни на длительную 
историческую перспективу. 
Мы разделили направления 
по степени распределения ре-
сурсов. Где источники финан-
сирования тех мероприятий, 
которые должно обеспечить 
государство? Правительство 
пошло на повышение НДС. 
Принимали решение, счи-
тали, сколько нужно, чтобы 
обеспечить толчок в той или 
иной отрасли. В целом - пока, 
во всяком случае, - то, на что 
мы рассчитывали и как мы 
планировали организовать 
работу, это действует».

«Результаты должны чув-
ствоваться уже сейчас, в 
этом году, в следующем и 
так далее. Это должно отра-
жаться и на уровне доходов, 
и на заработных платах. Мы 
видим, что проблемы есть, 
но я показываю, что и тен-
денции положительные тоже 
имеются».

«…персональная ответ-
ственность в данной работе 
необходима, и она на плечах 
каждого коллеги, который от-
вечает за то или иное направ-
ление».

РАЗВИТИЕ 
ЗДРАВООХРАНЕНИЯ
Комментарий Президента 
РФ В.В. Путина:

«Какие основные вопросы, 
которые мы должны решать, 
на что должны обратить вни-
мание особо? Первое – это 
доступность первичного зве-
на здравоохранения. Здесь 
вы говорили о ФАПах, сей-
час я об этом скажу. Второе 
– это специалисты, дефицит 
специалистов по конкретным 
направлениям. И третье – 
лекарственное обеспечение. 
Вот три основные проблемы. 
Их много вообще, больше, но 
три – считаю основными.»

«Следующая проблема – 
это кадры. Действительно, 
существует до сих пор дефи-
цит специалистов – 25 тысяч. 
Средний медицинский персо-
нал – 130 тысяч. И одна из 
ключевых задач в этом смыс-
ле, конечно, повышение уров-
ня заработной платы.» 

«Мы должны обратить осо-
бое внимание на дефицит 

специалистов по направле-
ниям - лекарственный дефи-
цит и доступность первично-
го звена здравоохранения. В 
некоторых регионах, напри-
мер в Краснодарском крае, 
Чеченской республике, всего 
18 регионов, мы наблюдаем 
снижение количества амбу-
латорных отделений, хотя в 
целом по стране оно вырос-
ло на 26%. Прошу министра 
здравоохранения обратить на 
это внимание. ФАПы (фельд-
шерско-акушерские пункты 
– прим.) очень важны, пла-
нируется строительство 390 
новых ФАПов и ремонт 1,2 
тыс. имеющихся. В малых 
населенных пунктах разви-
вается мобильная помощь. 
Действительно, существует 
дефицит специалистов. Одна 
из ключевых задач в этом 
смысле - повышение уровня 
заработной платы. В целом 
по стране они растут, средняя 
по стране выросла и состав-
ляет у врачей около 77 тыс. 
руб. Есть регионы, где очень 
маленькие зарплаты, и нам, 
безусловно, нужно это вырав-
нивать.»

«Нужно развивать и систе-
му докторов на селе, фельд-
шеров на селе – мы им пла-
тим там, соответственно, по 
миллиону и по пятьсот тысяч 
рублей тем, кто земский док-
тор, как мы называем земский 
доктор, земский фельдшер, 
- кто хочет работать» 

«Вот врач сейчас в одном 
из регионов обозначила одну 
из существенных проблем – 
жилье. Вот жильем должны 

заниматься, мы из федераль-
ного бюджета выплачиваем 
деньги – миллион и пятьсот 
тысяч – а жильем должны 
заниматься региональные и 
местные власти. Мы много 
раз об этом говорили. И они 
должны предусмотреть день-
ги в своих бюджетах на эти 
цели. Иначе, конечно, люди 
будут уезжать.» 

«Мы видим, что во многих 
субъектах невовремя органи-
зуются соответствующие про-
цедуры по закупке (лекарств 
– прим.), нет налаженной си-
стемы информации даже в 
рамках одного региона. Скла-
ды завалены лекарствами, а 
потребителям не поступают, 
потому что в распредели-
тельной сети нет этой инфор-
мации. Нужно переходить к 
современным способам ра-
боты с людьми, например,  
бережливая поликлиника су-
щественно повышает каче-
ство обслуживания людей. 
Они [руководители регионов] 
должны понимать, в чем и где 
находятся приоритеты. Когда 
речь идет о здоровье и жиз-
ни людей... это безусловный 
приоритет, об этом нужно по-
думать.»

Министр здравоохранения 
РФ В.И. Скворцова: у нас су-
щественно увеличился объ-
ем финансового обеспечения 
льготными лекарствами из 
федерального бюджета, сей-
час это уже 156 млрд рублей. 
… выявлено 30 регионов, где 
выявлены серьезные органи-
зационные, логистические не-
доработки. Это и смещение 

сроков закупок, и неправиль-
ное проведение закупок, кро-
ме того, неумение управлять 
товарными запасами. Как 
правило, это те регионы, где 
нет нормальной цифровой си-
стемы льготного лекарствен-
ного обеспечения, и органи-
заторы здравоохранения не 
знают, на каких складах какие 
остатки, в каких медицинских 
организациях какие остатки.

«МУСОРНАЯ» РЕФОРМА
Комментарий Президента 
РФ  В.В. Путина:

«Это большая проблема. 
Она возникла не вчера. Гово-
рить и заниматься этим нача-
ли года два-три назад. Толч-
ком была очередная «Прямая 
линия». Люди в Балашихе по-
жаловались на то, что у них 
происходит. С этого момента 
прошёл сигнал коллегам – и в 
регионы, и в Правительство. 
Выяснилось, что мы десяти-
летиями накапливали мусор, 
отходы бытовые, и никто этим 
как следует никогда не зани-
мался».

«Мы ежегодно генерируем 
70 миллионов тонн отходов. 
Это огромная проблема, по-
лигоны скапливались деся-
тилетиями ещё с советских 
времён»

«Никто раньше не считал, 
сколько стоит вывоз мусо-
ра. Сегодня никто не хочет, 
чтобы рядом с домом были 
свалки, а значит, мусор при-
ходится увозить подальше, 
а это тоже деньги. У нас 
есть долгосрочная програм-
ма по переработке мусора, 
она предусматривает строи-
тельство 200 комплексов по 
переработке мусора, общий 
объем финансирования - око-
ло 300 млрд руб.».

«Мы приняли решение 
предоставить губернаторам 
право выбирать, кто будет ра-
ботать на контейнерных пло-
щадках: или управляющие 
компании соответствующего 
дома или квартала, или так 
называемые региональные 
операторы, регоператоры. 
Мне безразлично, но многие 
губернаторы считают, что 
лучше регоператоры. Пусть 
делают, только пусть они этим 
занимаются».

ДЕМОГРАФИЯ 
И ПОДДЕРЖКА 
РОЖДАЕМОСТИ
Комментарий Президента 
РФ В.В. Путина:

«… есть моё поручение 
для семей с детьми, причём 
для семей, у которых появил-
ся второй и третий ребёнок: 
должна быть обеспечена 
льготная ипотека в объёме 
шести процентов. Можно ли 
меньше? Можно, и это уже де-
лается на Дальнем Востоке, 
там пять процентов».

«Есть мое поручение: для 
семей с детьми, у которых 
появился второй и третий ре-
бенок, должна быть обеспе-
чена ипотека под 6%. Людям 
трудно решить проблему с 
банками: на 6% не переходят 
в отношении кредитов, кото-
рые были раньше выданы. 
Это реальная ошибка прави-
тельства, соответствующих 
структур: Минфин не выделил 
достаточных средств банкам. 
Эта проблема должна быть 
решена по линии Минфина и 
через организацию «Дом.РФ». 
Но ни там, ни там проблема не 
решалась. Еще до линии мы 
переговорили с членами пра-
вительства; в принципе, эта 
проблема уже решена. Мин-
фин выделил необходимые 
ресурсы. Надеюсь, скоро это 
все будет видно на практике».

«Повышение уровня под-
держки семей с детьми до 
трех лет: совсем недавно 
ввели новую меру поддержки, 
начали выплачивать деньги 
семьям, где появился первый 
ребенок, и она достаточно су-
щественная, в объеме прожи-
точного минимума ребенка в 
регионе. В среднем это сегод-
ня 10,5 [тыс. руб.], уже около 
11 тыс. руб., получают семьи, 
как говорят, по нуждаемости. 
Сейчас практически приняли 
решение, что мы будем уве-
личивать количество семей, 
которые получают это посо-
бие. С 1 января 2020 года рас-
пространим на те семьи, где 
два прожиточных минимума 
на человека».

«От полутора лет до трех 
категория семей получала 50 
руб., и даже звучало мнение, 
не освободить ли бюджет от 
этих выплат. Но с 1994 года 
эти 50 руб. обязали платить 
работодателей. Мы искали ре-
шение, я считаю, оно найдено: 
мы будем выплачивать деньги 
семьям по нуждаемости тоже 
в размере прожиточного ми-
нимума ребенка. Не решен 
только один вопрос - каким 
семьям, с каким доходом, 
полтора или два прожиточных 
минимума на человека, а это 
70% семей».

«.. если мы с 1 января 2020 
года будем уже с нуля до по-
лутора лет выдавать семьям 
с доходом в два ПМ, а это 
значит, что у нас в эту меру 
поддержки попадут 70 про-
центов семей, – это уже за-
метно будет».

«Конечно, ребёнок достиг 
полутора лет, а потом перейти 
на полтора ПМ, то есть сразу 
уменьшить количество семей, 
которые получают эту меру 
поддержки, – это, конечно, 
было бы странно». «Поэтому 
считаю, для себя я давно это 
решение принял, мы должны 
будем распространить это на 
все семьи, у которых доход 2 
ПМ».

«… думаю, что в ближайшее 
время мы просто оформим 
это решение окончательно. 
Но есть ещё одна мера под-
держки, она распространяет-
ся на регионы с негативной 

Прямая линия
О чем говорил Президент РФ Владимир Путин 

20 июня 2019 года
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«Мы знаем о проблемах и работаем 
над их решением»: глава Приамурья 
о «Прямой линии» с Путиным

Губернатор Амурской об-
ласти Василий Орлов про-
комментировал прошедшую  
20 июня 2019 года «Прямую 
линию» с президентом РФ 
Владимиром Путиным. 

Сразу после завершения 
программы глава региона под-
вел ее итоги. Общение прези-
дента с народом члены амур-
ского правительства смотрели 
вместе в областном «белом 
доме». «Это был интересный 
опыт работы. Впервые мы 
вместе с кабинетом министров 
следили за прохождением 
"Прямой линии". Были готовы 
оперативно прокомментиро-
вать любую проблему, кото-
рая касалась бы Приамурья. 
На связи находились главы 
муниципалитетов, которые 
хорошо знают ситуацию на 
местах. Они также были гото-
вы прокомментировать любую 
ситуацию, озвученную людь-
ми», - рассказал губернатор.

По его словам, перед «Пря-
мой линией» власти области 
провели большую подготови-
тельную работу. «Мы еще раз 
рассмотрели все проблемные 
моменты в различных сферах 
жизни. Что касается нашей го-
товности быстро отреагиро-
вать на вопросы, то она была 
стопроцентной», - заверил 
глава области.

Президент отметил, что 
национальные проекты - это 
основа для построения новой 
экономики и нового качества 
жизни россиян.

- Могу сказать, что государ-
ство выделяет в ближайшие 
шесть лет колоссальные сред-
ства для развития различных 
сфер. Приамурье участвует 
в 11-ти из 12-ти нацпроектов. 
Области на эти цели выделят 
34,6 миллиарда рублей до 
2024 года. Выполнение задач 
нацпроектов для нас крити-
чески важно, мы несем за это 
огромную ответственность, - 
подчеркнул губернатор.

Одной из первых президент 

поднял тему медицины. Он 
обозначил наиболее актуаль-
ные проблемы сегодняшнего 
дня.

- Что касается Приамурья, 
медучреждения у нас уком-
плектованы кадрами на 82 %. 
Действует программа «Зем-
ский доктор», направленная 
на сокращение дефицита в 
амбулаторном звене к 2024 
году. Говоря о вопросе обе-
спечения лекарствами, можно 
отметить, что медорганизации 
у нас имеют запас на 1,5-3 ме-
сяца. Проблемные препараты 
закупаются на 6 месяцев, - со-
общил Василий Орлов.

Еще один важный вопрос, 
поднятый во время «Прямой 
линии», коснулся поддержки 
многодетных семей.

- Надо сказать, что сейчас 
в Приамурье вносятся изме-
нения в областной закон о 
многодетных семьях. Плани-
руется предоставлять меры 
социальной поддержки таким 

семьям без учета критерия 
нуждаемости (сейчас имеют 
право только семьи, имеющие 
доход размером 2 прожиточ-
ных минимума), - пояснил 
глава области, - и учитывать 
в составе многодетной семьи 
детей-инвалидов в возрасте 
до 23 лет. Мы считаем, что это 
серьезная мера, направлен-
ная на улучшение качества 
жизни семей, в которых много 
детей.

Кроме того, Владимир Пу-
тин говорил о необходимости 
уменьшения административ-
ного давления на бизнес. 
«Над этим мы сейчас рабо-
таем с бизнес-сообществом 
и правоохранителями. У нас 
есть целый комплекс по соз-
данию благоприятного инвест-
климата, условий для работы 
предпринимательского сооб-
щества», - рассказал Василий 
Орлов.

По его словам, президент 
коснулся разных сфер жизни 

и многие из них, в том числе 
комфортная городская среда, 
обеспечение чистой водой, 
доступность авиасообщения, 
очень актуальны для Приаму-
рья. «Мы знаем о существу-
ющих проблемах и работаем 
над их решением», - заверил 
губернатор.

- Традиционно на «Прямой 
линии президента» звучат 
самые актуальные вопросы. 
Вообще, это методологически 
очень правильное меропри-
ятие, потому что все эти два 
миллиона обращений анали-
зируются, и исходя из этого 
президент понимает, какие 
темы больше всего беспокоят. 
У нас в регионе идентичная 
проблематика. Почти все, что 
было сказано на «Прямой ли-
нии», в той или иной степени 
относится к нам: ЖКХ, меди-
цина, транспорт, образование, 
уровень бедности, - добавил 
Василий Орлов на встрече с 
амурскими журналистами.

Начинающие фермеры получат 
гранты на развитие 

16 начинающих амурских фермеров по-
лучат из областного бюджета гранты на 
развитие своих хозяйств. На поддержку 
молодых аграриев потратят 28 миллионов 
рублей. Это, в основном, федеральные 
деньги - 27 миллионов, также 840 тысяч 
вкладывает амурская казна. В этом году 
на конкурс, во время которого выбрали 
лучшие фермерские проекты, поступили 
23 заявки. Ко второму этапу допустили 16 
начинающих фермеров и одну семейную 
животноводческую ферму - эта категория 
аграриев также могла побороться за гран-
ты. Свои проекты по дальнейшему разви-
тию хозяйств фермеры защищали перед 
конкурсной комиссией. 

При отборе конкурсантов учли направ-

ление работы крестьянско-фермерского 
хозяйства, его отдаленность от областного 
центра и пути сбыта сельхозпродукции. 
Также приняли во внимание количество 
имеющегося у фермера скота и то, сколько 
голов он планирует купить за счет гран-
та. Еще одним фактором стало наличие 
у агрария собственных средств и земли, 
в том числе взятой по программе «Даль-
невосточный гектар», и наличие. Помогли 
в борьбе и рекомендательные письма от 
глав районов. Трудовой стаж в сфере сель-
ского хозяйства у конкурсанта обязательно 
должен был превышать три года. 

Главе КФХ, претендовавшему на грант, 
нельзя быть одновременно предприни-
мателем и соучредителем какого-либо 

предприятия. Те, кто получал аналогичную 
поддержку раньше, на конкурс не допуска-
лись. Гранты начинающим фермерам в 
Приамурье выделяют 7 лет. За это время 
их получило 121 КФХ, сообщили в амур-
ском правительстве.       

Кроме того, на развитие семейных живот-
новодческих ферм в Приамурье направ-
лено 23 с половиной миллиона рублей. 
20 из них - вклад федерального бюджета, 
3,5 миллиона рублей – областного. С нача-
ла года грантовую поддержку на развитие 
семейной животноводческой фермы уже 
получили 18 амурских КФХ. Такая под-
держка амурским фермерам оказывается 
с 2012 года. За семь лет гранты получила 
41 семейная животноводческая ферма. В 
основном это были фермеры из Благове-
щенского района (18 человек), из Завитин-
ского (15), Ивановского (14) и Зейского (12). 
Как показывает практика, в год в области 
гранты получают более 20 фермеров.

демографической ситуацией, 
но таких регионов уже 65. И 
там на третьего ребёнка тоже 
выдаётся помощь в размере 
прожиточного минимума ре-
бёнка».

ПОДДЕРЖКА 
ОТЕЧЕСТВЕННЫХ СЕЛЬ-
ХОЗПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ
Комментарий Президента 
РФ В.В. Путина:

«нужно, чтобы государство, 
средства массовой инфор-
мации помогали. Хотя мне 
эти средства массовой ин-
формации сейчас скажут, что 
давайте, платите деньги, мы 
вам раскрутим что угодно. Но 
государство, конечно, должно 
оказать поддержку»

«… забывать малые, сред-
ние хозяйства, фермерские 
хозяйства, конечно, нельзя….»

«…объём товарной продук-
ции фермерских хозяйств вы-
рос за последнее время на 45 
процентов. Это, в принципе, 
приличный рост, и без под-
держки государства это было 
бы невозможно»

«Общий объём поддержки 
сельхозотрасли в прошлом 
году был 254 миллиарда ру-
блей, в этом году свыше 300 
– 303 млрд. Имею в виду и 
поддержку экспорта. А из всего 
объёма этой поддержки где-то 
примерно 45 процентов прихо-
дится на крупные хозяйства, 
а на фермерские хозяйства – 
16 процентов. Объём рынка, 
который занимают фермеры 
– они всё больше и больше 
дают продукции, – на сегодня 
12 процентов».

«Что это означает? Это оз-
начает, что объём поддержки 
больше, чем рынок, который 
сейчас фермеры занимают. 
То есть это как бы говорит о 
том, что государство подтал-
кивает к дальнейшему разви-
тию. Если – я думаю, что это 
произойдёт, причём в самое 
ближайшее время, – фермеры 
достигнут объёма поддержки 
на рынке, это будет уже не 12, 
а 16 процентов»

СОЗДАНИЕ 
БЛАГОПРИЯТНОГО 
КЛИМАТА ДЛЯ ПРЕД-
ПРИНИМАТЕЛЬСКОЙ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
Комментарий Президента 
РФ В.В. Путина:

«Мы ввели эти (надзорные 
– прим.) каникулы, и потом в 
прошлом году они (проверки 
– прим.) резко возросли, по-
тому что период каникул за-
кончился»

«Это вообще было есте-
ственно, что проверяющие 
организации сразу вставили в 
план то, что до этого не прове-
рялось несколько лет. Поэто-
му мы продлили эти каникулы 
еще на два года. Но и коли-
чество внеплановых проверок 
тоже уменьшилось примерно 
на 11 процентов»

«… чтобы обеспечить допол-
нительный контроль, предла-
гается ряд мер, в том числе и 
так называемый «зеркальный 
реестр» … Имеется в виду, 
что не только проверяющие 
будут вести реестр проверок 
или прокуратура отмечать, 
но и проверяемые. Это пред-
ложение, собственно говоря, 
самого бизнеса. Будут вести 
реестр: кого, кто, как и по по-
воду чего проверял, и каковы 
результаты по их оценке. И вся 
эта информация может и будет 
стекаться в прокуратуру, кото-
рая получит дополнительный 
источник информации о том, 
что в этой сфере происходит».
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Администрация Ромненского района глубоко скорбит 
по поводу скоропостижной смерти начальника пункта 

полиции  «Ромненский» МО  МВД России «Октябрьский»

ТАНЦУРЫ
Дмитрия Владимировича 

и выражает искреннее соболезнование 
его родным и близким.

Утерянный военный билет № АХ 0851564, выданный 
11.11.2009 г. ВК Октябрьского и Ромненского района на имя 
Редько С.В., считать недействительным.

ПРОДАМ КВАРТИРУ 
в с. Ромны по улице 

Октябрьская в 
двухквартирном доме 
площадью 46.0 кв.м с 
земельным участком и 

надворными постройками: 
гаражи, баня, летняя 

кухня, сараи, дровяник, 
теплица, скважина. 
Имеются плодово-

ягодные насаждения. Дом 
ухоженный. 

Реальному покупателю 
хороший торг. 
Обращаться 

по телефонам:
8-914-044-55-73; 
8-914-568-62-46

ПРОДАЕТСЯ
диван, кухонный гарнитур, мо-
розильная камера, швейная 
машинка,  умывальник, газовая 
плита с баллоном,  бензопила, 
пилы, снегоуборочная машина, 
автомойка, болгарка, циркуляр-
ка, лобзик, тележка хозяйствен-
ная, всё в хорошем состоянии. 
Продам дрова колотые, доски 
(в неограниченном количестве). 
Продаётся одежда и обувь 
больших размеров. 

Очень дешево продам: сто-
лы кухонные, телевизор, ши-
фоньер

Обращаться 
по телефонам:

8-914-044-55-73; 
8-914-568-62-46

Вниманию жителей района, пчеловодов!
ООО «Красная Звезда» извещает о том, что в период времени 

с 21 июня по 07 июля будут производиться гербицидные обра-
ботки посевов на территории земельных участков, расположен-
ных вблизи с. Знаменка, с. Святоруссовка Ромненского района.

Опрыскивание будет производиться наземным способом. 
Препараты – Аминопелик, Кордус. Класс опасности 3.

От всего сердца
 Благодарю всех, кто пришёл на посиделки в музее в честь 

моего 80-летия 11 июня. Спасибо за цветы, за материальную 
поддержку, за тёплые слова. За любимые песни в честь меня 
благодарна Светлане Калюжиной, Ирине Деркач. Спаси-
бо организаторам праздника – Г. А. Путря, О. Я. Басистой, 
А. Г. Шабановой, директору музея Н. Н. Бондаренко (за хоро-
шую подборку архивного материала), Н. А. Павловой, Жанне 
Киселёвой, В. С. Чайка, Р. Ф. Тихоненко, Н. Я. Трифоновой, 
И. В. Тур, Т. В. Дивиченко, Р. И. Костиной. Спасибо всем за 
сердечную встречу.

С уважением Л. А. Полторак.

Администрация Ромненского района объявляет конкурс 
на замещение вакантной муниципальной должности 

муниципальной службы:
- старшей должности муниципальной службы 

категории «Специалисты» - главный специалист 
по организационному обеспечению деятельности 
административной комиссии юридического 
отдела администрации района.

Требования к конкурсантам:
Высшее образование: юридическое без предъявления тре-

бований к стажу работы.
Необходимый пакет документов принимается до 16.00 часов 

15 июля 2019 года в конкурсную комиссию по адресу: с. Ромны, 
ул. Гагарина,30, кабинет 226.

Дополнительно с условиями конкурса и прохождением му-
ниципальной службы можно ознакомиться на сайте админи-
страции Ромненского района- http://www.ромны28.рф в разделе 
«Муниципальная служба» или у секретаря конкурсной комиссии 
по телефону/факсу: 91 2 50.

Предполагаемая дата проведения конкурса - 23 июля 2019 
года в 14.00 часов по адресу: с. Ромны, ул. Гагарина, 30, кабинет 
№ 221 (первого заместителя главы администрации района).

Дополнительная информация:
Телефон/факс: 8(41645) 912-50; адрес электронной почты: 

romuprav@yandex.ru

В ЛУЧАХ СЛАВЫ

Бесталанных людей не 
бывает. Сверхважно заме-
тить талант вовремя. Хоро-
шие всходы дают ростки, за 
которыми ухаживают. И тог-
да появляются новые стихи 
и песни, мелодии и танцы, 
картины и блоги, изобрете-
ния и фильмы, професси-
оналы в разных областях 
жизнедеятельности.

Освоить школьную програм-
му с хорошими и отличными 
результатами совсем не про-
сто, здесь без определённых 
талантов не обойтись. Орга-
низовать свой день так, чтобы 
успевать выполнять домашнее 
задание и посещать кружок, 
сделать интересный проект, да 
ещё и с презентацией, защи-
тить честь школы и завоевать 
личное первенство на пред-
метных и спортивных олимпи-
адах, чемпионатах, конкурсах 
и многое-многое другое, согла-
ситесь, дано не каждому.

 В актовом зале собрались 
талантливые ребята: отлич-
ники и хорошисты и те, чьи 
увлечения привлекают и ра-
дуют других. Вновь стартовал 
конкурс-фестиваль «Минута 
славы», с лёгкой руки Леви-
ной О.В. обвенчанный со слё-
том отличников и ударников.

Агитбригада ЮИД (руково-
дитель Кононенко Л.В.) на-
поминает о необходимости 
помнить и соблюдать правила 
дорожного движения всегда, 
а летом утроить своё вни-
мание на дорогах. Об этом 

долгожданном сезоне де-
кламировали стихи девочки 
начальной школы Амуленко 
М. и Аникина В. Вокальная 
группа «Радуга» (рук. Леви-
на О.В.) порадовала новой 
песней «Ах, школа, школа». 
Второклассница Емелькина В. 
выбрала и исполнила песен-
ку на английском языке «При-
вет!» (“Hello!”). Пятиклассни-
ки вынесли на сцену рисунки 
одноклассницы Стрельченко 
Дарьи: букеты, одуванчики, 
маки, персонажи из мульти-
ков, пейзажи. Юная художни-
ца прямо на сцене акварелью 
изобразила космос. В арсе-
нале персональной выставки 
Максименко Анны (8-й класс) 
- портреты, пейзажи, натюр-
морты. Мастер-класс по пре-
вращению надувного шарика 
в голову человека при помощи 
заготовленных наклеек помог-
ли ей выполнить желающие из 
зала. Лирические песни «Жа-
воронок» и «Динь-динь, Звёз-
дочка» в исполнении уже при-
знанных вокалисток Козел М. 
и Перловской В. доставили 
удовольствие присутству-
ющим. Анжелика Дарчиева, 
облачившись в гимнастёрку и 
пилотку, спела замечательную 
«Тальяночку», песню военных 
лет. Изобретательный девя-
тиклассник Иванов Валентин 
сформулировал свои советы 
начинающим блогерам: «Есть 
идея – отложи всё, пробуй, 
делай, воплощай!». И право 
давать подобные советы име-

ет: его авторские видеоролики 
популярны на YouTube. Свою 
минуту славы получил Клочко 
Кирилл (10 кл.), представив-
ший музыкальную импровиза-
цию в стиле битбокс (beatbox) 
– современно, неординарно, 
талантливо. Битбоксер ими-
тирует звуки музыкальных 
инструментов, этакий человек 
– оркестр. Коктейль из различ-
ных ритмичных движений вы-
лился в удивительный, непо-
вторимый танец, исполненный 
Богодуховой Валерией (7 кл.).

По ходу конкурса шло на-
граждение активистов шко-
лы, 49-ти ударников и отлич-
ников. Учиться на круглые 
пятёрки трудно, но почётно. 
Мы гордимся Емелькиной Ва-
лерией, Аникиной Викторией, 
Амуленко Мариной, Масюко-
вой Ангелиной, Моисеевым 
Владиславом, Баран Никитой, 
Кононенко Никитой, Цацура 
Кристиной!

 Ведущая Левина О.В. ма-
стерски, шутками – прибаут-
ками, стихами и весёлыми 
историями подводила публи-
ку к выступлению очередного 
конкурсанта. Игры, квесты, 
комментарии от ведущей – 
всё работало на интерес и 
колорит фестиваля. Побе-
дителями стали Максименко 
А. и Клочко К. Все лауреаты 
и участники награждены гра-
мотами. А в столовой ребят 
ждал чай и сладкий пирог.

Татьяна Татаренко
Поздеевская СОШ

02 СООБЩАЕТ 

11.06.2019 г. в 08.25 час поступило сооб-
щение от гр.М. о том, что в селе Поздеев-
ка был угнан мотоцикл «Альфа» чёрного 
цвета, стоявший возле подъезда. Ущерб 
составил 45 000 руб. По данному факту 
возбуждено уголовное дело по ст. 158 УК 
РФ. Лицо, совершившее кражу, - односель-
чанин.

14.06.2019 г. в 20.00 час  поступило сооб-
щение от гр-ки М. о том, что у гр. М. гр. С. 
отобрал деньги и нанёс ему телесные по-

вреждения. В отношении гр.С. возбуждено 
уголовное дело по ст. 161 УК РФ.

16.06.2019 г. в 19.08 час поступило сооб-
щение о том, что его избили. В ходе рассле-
дования данного факта установлено, что 
гр. П. совершил заведомо ложный вызов 
сотрудников полиции. За эти действия в 
отношении гр. С. составлен административ-
ный протокол по ст. 19.13 КоАП РФ.

С 10.06.2019 по 20.06.2019 на СМП с. 
Ромны обратился 1 гражданин.

СПОРТ

Показали 
хорошие 
результаты

В начале июня команда 
предпринимателей от Ромнен-
ского района приняла участие 
в X межрайонной спартакиаде 
предпринимателей на терри-
тории Октябрьского района 
(на снимке: слева направо 
Блошенко Г.П., Никиенко В.Г., 
Левина О.В, Дудка Е.П., Сту-
кун Л.А., Демешко А.А.).

Шесть команд соревнова-
лись в 6 видах состязаний.

Есть идея – воплощай!
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